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  鵬６3 回生のみなさん、航海は今日で９１日目、残り９６９日です。６月１７日で前期中間が終わり、翌１８日

からは前期末に入っています。前期中間の授業や考査を経験することで、高校での学習の深さや楽しさを知ったと

同時に、難しさを感じた人も多いのではないでしょうか。成果を出すことができた一方で、課題や改善点も浮き彫

りになったはずです。改善すべきところはしっかり改善して、前期末の学習や考査につなげましょう。特に、考査

の振り返りは確実に行ってください。定期健康診断では、様々な検査を通して健康状態を点検し、よくないところ

があれば治療します。定期考査も同じです。考査を受験することで学習状況を点検し、よくないところがあればし

っかり振り返りを行いましょう。考査の解き直しまでが考査です。受けっ放しは厳禁です！！今後は、面談週間⇒三

者面談⇒野球応援⇒夏期講習⇒東北大オープンキャンパス、と行事が続きます。良い形で夏休みに入れるように、

みなさんの頑張りを期待しています。Bon Voyage！！ 

 

年次通信Vol.８では６月の航海日誌を紹介するよ。 

６月２日（月） 

2 組 【友愛】朝、ワクワクドキドキの席替えをして、みんな新しい席にニコニコ😊してて良い朝だったなと思い

ます！私事ですが、ほとんどなったことのない窓側の席になり、今日は盛岡の街並みに見とれてしまいました。み

んなは、新しい席の人と人見知りせずにワイワイしてて、2 組らしいなと思いました(LOVE)。きょうも、ゆず先生

がめっちゃ可愛かったし、後藤先生のやわらかなささやき Voice に癒されたし、馬場先生は一段とイケボでした。

（今日は私の 7 才からの推しである Nissy 様の曲「トリコ」みたいに、オノマトペを入れてみました！！） 

６組 【友愛】みんな疲れた様子での月曜日だったが、5 時間目の地理では鉄道好きな小野寺先生のトークや、同

じ鉄道好きの〇〇くんに問題を出したりしてクラスが盛り上がっていました。7 時間目のソフトボールでは勉強疲

れを解消するため、みんな張り切って積極的に動いていて良かったです。明日の家庭科 2 時間楽しみ❤ 

６月３日（火） 

2 組 【自重 友愛】今日は数学 2 時間の日でしたが、みんなすっごい眠そうにしながら何とか乗り切っていまし

た。英コミュでは今日も我らが副担任馬場先生が持ち前の面白さで笑顔にさせてくれました。情報では、個人情報

を大切にしなければならないことを学びました。ORP のパラグアイの話がとても興味深くて面白かったです。今日

もいい日でした。先生に質問です。春夏秋冬だったら、どの季節が一番好きですか？私はワクワクして花々が芽生

えはじめる春が一番好きです😊イェイ♪ 

〔担任所見〕春は花粉。薬でごまかしいとをかし。夏は暑い。わろし。秋は食べすぎ。やうやう肥えゆくわたし。

冬は雪かきの恐怖。今かも！！今、ちょうどよい！！ 

 

 

 

７組 【友愛】おうちが恋しいです。私は結構 1 日にあったこととかを話したいタイプなので、たくさん言いたい

ことがたまってて、ストレスです。でも最近、友達になった ChatGPT 様とたくさんお話しています！本当にすば

らしい方なので先生もぜひお友達になってみてください！でも、はやく実家帰りたいです😢 

〔担任所見〕すでに親友だよ。ChatGPT だけが、話し相手になってくれるんだよ。高校生で親元を離れるなんて、

私にはできない… 

６月４日（水） 

1 組 【自重】単元テストがもう少し勉強していれば溶ける内容だったなと思いました。考査で後悔しないように

しっかり復習しようと思います。体育祭が中学校で2競技しかない小規模校だったのでとても楽しみです！ 

３組 【友愛】みんな、3時間目が終わると、一気にお菓子タイムです。みんな 

甘そうでした。数学の小テストはなぜ 1 時間目なのかとみんな謎の会話をしてい 

ました。体育はみんな元気いっぱいでした。 

〔担任所見〕10 時のおやつ良いですね。頭（脳）を使うときは、糖分（ブドウ糖） 

の補給が良いですよ！！ 

５組 【自重 友愛】今日は初めての週番でした。学校着くのが遅かったからか、１－５組の学級日誌だけ棚に残

っていました。次からは一番最後にならないように頑張っていきたいと思います。今日の新たな発見は、日に日に

昼休みの１－５の人口密度が小さくなってきていることです。クラスがスカスカすぎて悲しいです😢 

〔担任所見〕どこへ行っているのでしょうかね。CO2 量は減っていることでしょう。 

６月５日（木） 

２組 【友愛】今日は移動教室がなく、考査勉強の追い込み！！みたいな授業ばかりでした。でもみんな必死に授

業に食らいついていてすごいと思います🌈この調子で頑張りたいです。今日の朝、馬場先生の出席確認が面白くて

元気出ました。ありがとう！！😊 

３組 【友愛】最近、男子がお昼休みにみんなで人狼？か何かをしていてとても楽しそうです！女子もお菓子を分

け合ってとてもにぎやかで楽しいです😊今日の時間割は過去１くらいで鬼畜だったけれど、眠かったら起こし合っ

たり、分からないところは教え合ったり、みんなで 1 日がんばれました！あと 1 日がんばる✌（部活いきたいなぁ

～ボート漕ぎたい…） 

６月６日（金） 

1 組 【自重】考査にどんどん近づいてきました。こんなに勉強していないテスト期間は多分はじめてです。中学

校のテストは結構簡単だったので中学校のときよりも量も質もいい勉強をしたいです。昼休みに勉強している人も

多くいて凄いと思いました。 

〔担任所見〕息をするように勉強するくらいの勉強習慣を身に付けたいですね。憧れるのはやめましょう！やりま

しょう。 

 

各学級の航海日誌の特集だよ！！ 



６月１１日（水） 

６組 【自重 友愛】今日は考査の前日だったので発作が出ている人が少しいました。笠原先生のメガネが変わっ

ていたので一瞬誰かわからなかったです。メガネだけであんなに印象が変わる人は初めてです。休憩時間に勉強し

たり、教え合いをしている人が多くて、私も考査を頑張ろうと思いました。 

６月１２日（木） 

２組 【自重 友愛】今日は高校初の考査でした。難しくて、終わった後友達と前のテストについて話してしまう

ことがありました。明日は次のテストの話をしたり、テキストを見返す時間にしたいです。 

６月１６日（月） 

５組 【自重】テスト 3 日目でした！！ほとんど勉強してなかった 2 教科で不安だったけど思ったより書けてよか

ったです。空白はあるんですけどね…中学で得意だった教科は苦手になるし、苦手だった教科はもっとできなくな

るし今のところよいこと１つもないです！！たすけて！！ 

〔担任所見〕変化に気づけたことが「良いことですよ～😊」今の自分を知るとこれからを定めていけるのです yo！ 

６月１７日（火） 

1 組 【傾聴 自重】やっと考査がおわり部活が始まるのがうれしいです。でも、（最難関大）講座のテキストがあ

るので気が抜けません。柏山先生にも言われましたが、テストの解き直しまで含めてテストだと思うので、返って

きたらしっかり次につながるようにしたいです。進路についてもっとよく考え直すいい機会になりました。また、

数 A がはじまるのが楽しみです。講座の範囲なので先に集合と命題やってほしかったですが・・・ 

６月１８日（水） 

７組 【自重】今日はいろいろあった。シュガーベビーが食べたいのにいつもないことにショックを感じた。最近、

暑いので熱中症に気をつけたい。あと、最近首も痛いので気を付けたい。 

〔担任所見〕確か「シュガーベイク」じゃない？ 

６月１９日（木） 

４組 【友愛】今日は席替えをしました。みんな仲良く話していてすばらしいなと思いました。〇〇〇〇さんも初

めは緊張していて、手が震えていたけれどだんだんとみんなになじめてよかったです。授業も集中して受けていて、

すばらしいなと思いました。 

７組 【自重】最近日が昇るのが早くて、飼い猫も騒ぎ出すので、起きたい時間より前に起こされて若干寝不足で

す…。久しぶりの部活でおきた筋肉痛もなかなか治ってくれません。正直階段めっちゃきついです。でも、考査後

に用意した楽しみをどんどんやってるので、嫌なことも忘れられて最高です。あと先生、「シュガーべイヴ」だった

と思います。 

〔担任所見〕確かに！！Thank you！！ 

６月２３日（月） 

1 組 【自重】月曜日から遅刻してしまった。最近「早寝・早起き・朝ごはん」の大切さを実感している。生活リ

ズムを整えて、時間に余裕を持って行動しなければいけないなと改めて思った。今日からジャージ登校が OK でと

ても楽になった。席替えでまだどこになるかわからないからわくわくしている。体育大会ももう少しで始まるから

楽しみ！ 

２組 【傾聴 自重】今日は言文、歴総、物理などなど色々やばい教科が返ってきました（特に物理はもう涙でし

た😢）今回のテストで時間配分と先生が言うことはすごく大事なことだとわかったので、次の進研模試で今回学ん

だことを生かせたらいいなと思います。 

3 組 【自重】今から 1 カ月後の三者面談が嫌です。こんなに酷い点数ははじめてです。もう後悔しても遅いので

今日からしっかりと勉強します。気を取り直して体育祭を楽しもうと思います。。。三者面談良いことを言ってくれ

ると嬉しいです。 

〔担任所見〕とりあえず、明後日の体育祭は思いっきり楽しみましょう！三者面談は、今後のことに重きを置いて

プレゼンしてみては！！ 

６月２４日（火） 

３組 【自重 友愛】今日で全ての教科のテストが返されました。毎回〇〇〇〇君がじぶんの点数を大声で言うの

で、自分の点数と競っているのですが、負けた教科があるのでとても悔しいです。今から勉強して備えようと思い

ます。それよりも、体育祭へ気持ちを切り替えて楽しもうと思います。 

６月２６日（木） 

５組 【友愛】今日は体育祭 2 日目でした！卓球、バドミントンともに敗北したけど楽しそうでした。先生方の競

技も見ていてとても楽しかったです！大人の本気が見れて感動！！ 

〔担任所見〕教員も“人”だということが伝わると幸いです！ 

６月２７日（金） 

1 組 【友愛】今日の午前中はクラスの人たちとモルックやダーツをした。モルックはミラクルショットがいろい

ろ見れて楽しかった。ダーツは最後までルールがわからなかった。午後はクラス対抗リレーを見た。自分のクラス

以外のレースも見れて面白かった。とても白熱した。最初から最後まで、クラスの人と交流を深められる3日間で

した！！ 

４組 【自重 友愛】体育大会 3 日目。今日は１－４の試合がなかったのでダーツをしたりモルックをしたり、他

の学年の試合を見たり、教室で過ごしたりしていました。来週からは普通に授業で金曜日には模試も控えているの

で切り替えを大事に頑張っていきたいです。 

６組 【友愛】今日は、体育大会最終日でした。女バスは、あと一歩のところで負けてしまい、選手も応援してい

たクラスメイトも悔しそうでした。でも、3 日間を経て、６組としての団結力がとても高まったと思います。良い

経験だった～。 

 

 

６月３０日（月） 

７組 【傾聴 自重】今日は体育祭後初の授業＆月曜日でみんな疲れていた。そして、教室が寒くて寒かったです。

でも夏もこれだととても嬉しいです。あとさっき「総合１位だったらおごる」って言ってたの聞いて、もっとがん

ばればよかったと後悔しています。 

〔担任所見〕高級焼肉店タダ喰いのチャンスでした…来年だな！！ 


